

Regalos para cada tipo de papá

Si dejas todo para última hora, incluso el regalo del Día del Padre, aquí encontrarás una lista de opciones especiales para cada tipo de papá. Tan solo busca la categoría que se parezca más al tuyo y haz que tu dedo vuele en Mercado Libre para que puedas sorprenderlo el próximo 17 de junio.

• Papá futbolero

La camiseta de México o de otra selección que le guste será el regalo ideal para este año de Mundial. En la <u>tienda oficial de Adidas dentro de Mercado Libre</u> también encontrarás zapatos de fútbol para sus partidos de los domingos.

• Papá tecnológico

Todos los papás del mundo agradecerán un *smartphone* nuevo, todavía más si es un <u>Samsung</u> <u>Galaxy S8 de 64 gb</u>. Si te preocupa comprar un teléfono en línea, Mercado Libre tiene compras protegidas y si no te gusta, puedes devolverlo y te regresan tu dinero.

Papá barbón

Si tu padre ama su barba, o la cuida más que a ti, el <u>bálsamo para barba y bigote Charle's</u> ayudará a fortalecer y engrosar el vello facial. Como todos los productos por encima de los 549 pesos en Mercado Libre, el envío es gratuito.

• Papá fit

Los papás que aman los ejercicios también amarán esta <u>barra multigym 8 en 1</u>, que además trae un saco de box de regalo. Soporta más de 400 kilos y te llegará a casa en menos de 48 horas, como todos los productos que compres en Mercado Libre.

• Papá gamer

¿Qué tal unas retas de FIFA con tu padre? Regálale una consola PS4 Fifa 18 para seguir con la fiebre del Mundial. Si tu papá prefiere los juegos de carreras, en Mercado Libre encontrarás un volante Logitech para Xbox One y PC.



Papá aventurero

Para los padres que aman salir de la ciudad los fines de semana, nada mejor que una <u>bicicleta</u> <u>montañera Mercurio Ranger Pro Rodada</u>, o unas <u>botas Caterpillar</u> para que nada lo detenga.

• Papá gourmet

¿Tu padre es el que siempre pide el cafecito después de comer? Te ganarás muchos abrazos si le llevas la <u>cafetera Nespresso Inissia Black con el espumador de leche Aeroccino</u> y varias cápsulas de regalo.

• Papá constructor

Si tu padre no puede ver un desperfecto en la casa, dale las herramientas necesarias, como un <u>kit de martillo, taladro y atornillador de impacto Dewalt</u>. Si lo que le gusta es mantener su coche y el patio limpios, será feliz con la <u>hidrolavadora a presión Black&Decker</u>.

Papá piloto

No permitas que tu papá pierda su coche y regálale un <u>GPS rastreador de vehículo satelital</u> o renueva sus llantas con unas <u>Bridgestone Dueler</u> para que tenga el mejor agarre en la carretera.

¡Apúrate para que no llegues el domingo con las manos vacías! No tienes excusas porque en Mercado Libre encontrarás el regalo ideal con todas las facilidades para ti: compra protegida, envíos gratis y en menos de 48 horas.

Acerca de Mercado Libre

Fundada en 1999, Mercado Libre es la compañía de tecnología líder en comercio electrónico de América Latina. A través de sus diferentes plataformas Mercado Libre, Mercado Pago y Mercado Envíos, ofrece soluciones para que individuos y empresas puedan comprar, vender, anunciar, enviar y pagar bienes y servicios por Internet.

Mercado Libre brinda servicio a millones de usuarios y crea un mercado online para la negociación de una amplia variedad de bienes y servicios de una forma fácil, segura y eficiente. Mercado Libre está entre los 50 sitios con mayores visitas del mundo en términos de páginas vistas y es la plataforma de consumo masivo con mayor cantidad de visitantes únicos en los países donde opera, según se desprende de métricas provistas por comScore Networks. La compañía cotiza sus acciones en el Nasdaq (NASDAQ: MELI) desde su oferta pública inicial en el año 2007.

Para más información visita el sitio oficial de la compañía: http://www.mercadolibre.com.mx/